



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**PULSO**  
DIARIO DE SAN LUIS

14/05/2023

LEGISLATIVO



## **Reforma a Poder judicial resultado de los problemas en la justicia: Mier**

La propuesta de una reforma a fondo al Poder Judicial no es arbitraria ni una ocurrencia, sino consecuencia de los graves problemas que padecen los mexicanos en materia de administración de justicia, sostuvo el coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/reforma-a-poder-judicial-resultado-de-los-problemas-en-la-justicia-mier/1658675>